

Delegados a Festival del Habano aprecian empleo de ciencia y técnica en tabaco



La Habana, 2 mar (RHC) Durante el recorrido este 2 de marzo por la finca el Rosario, en el municipio de San Juan y Martínez, en la occidental provincia cubana de Pinar del Río, delegados al XVIII Festival Internacional del Habano conocieron de las aplicaciones de la ciencia y la técnica en la producción tabacalera para disminuir los efectos climatológicos que afectan la agricultura.

Refiere la información de la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que los visitantes conocieron de la labor de Máximo Pérez Macedo, Hombre Habano-2012, por sus altos resultados productivos.

El productor explicó que el éxito de su trabajo obedece a estrategias como adelantarse a las tradicionales fechas de siembra y plantar variedades más resistentes a las altas temperaturas y que tengan una buena expresión productiva de acuerdo con el tipo de suelo.

"La experiencia me ha enseñado que no se puede desperdiciar nada, en la vida tú tienes que agarrarte de todo lo que puedas y sacarle el máximo de provecho", concluyó Pérez Macedo.

Como parte de la agenda de los participantes en el Festival del Habano figura un Seminario Internacional en el Palacio de Convenciones de la capital cubana, y la realización de una clase para confeccionar un puro.

Al evento acuden unos dos mil delegados procedentes de 70 naciones de todos los continentes.

Como cada edición del Festival la dedican a una marca específica, esta le corresponde a los 50 años de Cohiba, la más emblemática, pues además de ser la de mayor calidad resulta la primera creada luego del triunfo de la Revolución Cubana en 1959.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/85993-delegados-a-festival-del-habano-aprecian-empelo-de-ciencia-y-tecnica-en-tabaco>



Radio Habana Cuba